

Ein nachhaltiger

Standort für moderne Arbeitswelten

Südwestpark Nürnberg

Wie sieht das Büro der Zukunft aus? Für das Management-Team des Südwestparks Nürnberg steht die Frage nach der Zukunft des Arbeitens seit jeher im Fokus. Hybride Arbeitsmodelle, tätigkeitsbasierte Raumgestaltung und digitalisierte Prozesse prägen zunehmend den Arbeitsalltag.

"Im Fokus von New Work wird daher künftig noch stärker die tätigkeitsbasierte Gestaltung der Büroarbeitsplätze stehen. Gleichzeitig gewinnt die digitale Leistungsfähigkeit von Standorten immer mehr an Bedeutung". erklärt Geschäftsführer Daniel Pfaller, Flexible Gebäude- und Flächenstrukturen sind entscheidend, um diese Entwicklungen umzusetzen. Der Südwestpark bietet Mietpartnern genau diese Flexibilität und unterstützt auf Wunsch mit einer eigenen Planungsabteilung bei der Gestaltung moderner Arbeitswelten.

